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Zusammenfassung

        
Es ist ein neues Katheter-Port-System zur lokoregionalen Chemotherapie des fortgeschrittenen Harnblasenkarzinoms entwickelt worden, das vom Radiologen selbst implantiert werden kann. Bis jetzt sind drei Patienten mit Harnblasenkarzinomen mit Befall der umgebenden anatomischen Beckenstrukturen behandelt worden. Ein 5F-Katheter wird hierzu nach translumbaler Punktion der Aorta in die A. iliaca interna eingeführt. Ein subkutaner Tunnel mit Verbindung zur Punktionsstelle nimmt den Port zur Medikamentengabe auf. 10 mg Mitomycin wurden dreimal in Intervallen von einer bis drei Wochen infundiert. Computertomogramme und zystoskopische Untersuchungen zeigten ein vollständiges Verschwinden des Tumors.


      
        
Summary

        
A new method to treat advanced urinary bladder cancer with locoregional chemotherapy has been developed which can be implanted by the radiologist. So far 3 patients with urinary bladder cancer invading the surrounding anatomical structures were treated. A 5F catheter ist introduced into the internal iliac artery by the translumbar approach. Then, this catheter is exchanged with a coaxilly assembled catheter port system over a guide wire. A subcutaneous tunnel through the puncture site is formed to receive the port. 10 mg mitomycin were infused three times at intervals of one to three weeks. Computed tomograms and cytoscopy showed complete disappearance of the tumour.
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